



千葉市立貝塚中学校 学校だより

校訓： 自主・創造・練磨

第7号

令和4年7月4日発行
千葉市立貝塚中学校

TEL231-7077

◆総合体育大会・各種コンクールに向けて特集2◆

【女子バレーボール部】

バレーボール部は「応援されるチーム」になれるよう頑張ってきました。新人戦、春大どちらとも市大会ベスト16で終わり悔しい思いをしてきました。総体では、市大会ベスト8を目標に頑張りたいと思っています。そのために、お互いの苦手な所を補いながら、チームとしての強さを高めていきたいです。限られた時間の中で、よりよい練習ができるよう部員全員で協力し、そして良い結果が残せるよう頑張ります。7月16日に土気中学校で、土気中学校と真砂中学校との試合に勝った方のチームと戦います。応援よろしくをお願いします。



【男子バドミントン部】

男子バドミントン部は、7月17日千葉公園体育館で土気南中と対戦します。僕達はその日のために全員で頑張ってきました。3年生の中には誰一人として経験者はいなかったのですが、全員で協力して部活を成り立たせ多くの練習をしてきました。目標は、団体戦で県大会に出場することです。そのために日々の部活動に取り組んできました。外練では体力づくりを、中練では基礎を一つ一つ丁寧に練習してきました。あと総体まで残りわずかですが練習を大切にしていきたいです。ぜひ男子バドミントン部の応援をよろしくをお願いします。



【女子バドミントン部】

女子バドミントン部の目標は、県大会出場です。前回の大会では、悔しい結果で終わってしまいました。なので、目標を達成するために日々の練習を大切にしてきました。新型コロナ禍ということもあり、部活動の回数が減ったり、試合が中止になったり、苦渋の選択をしいられてきました。ですが、そんな状況だからこそ先生方や支えてくださった方々への感謝を忘れず、悔いのないよう精一杯頑張ります。初戦は7月9日千葉公園体育館で加曾利中学校と対戦します。応援よろしくをお願いします。



【剣道部】

剣道部では、これまでに日々の練習での基本を大切にし、反復練習を行い、打突の強さや振り等の上達に努めてきました。それ以外にも、自由に技を掛け合う地稽古というのがあり、相手の動き出しを狙う出鼻を仕掛けたり、足を使った守りを意識したりしながら練習してきました。時には、苦しい練習もあり、辛い時も多くありました。しかし、その上で他校の生徒と実戦をし、各自の課題を見つけ鍛錬をしてきました。そんな私達を支えてくださった多くの先生方には感謝しかなく、総体で恩返しをしたいです。剣道部は男女そろって県総体出場を目標にしています。決して簡単なことではないですが、目標に向けてより一層部員全員の意識を高め、数少ない練習を大切に、価値のあるものにしていきたいと思えます。応援よろしくをお願いします。



【柔道部】

僕たち柔道部は、総体に向けて日々練習を重ねてきました。練習では、打ち込み等の基本に加えて乱取りや約束稽古等の応用練習を行い、どんな相手でも100%の力で戦えるように努力してきました。その努力を僕たちのそばでずっと見守ってきてくれた今村先生のこ

とが大好きです。柔道部の目標は県総体で優勝して、今まで応援してくださった人達に恩返しをすることです。そのためにもあと残り少ない時間で強くなれるように精一杯がんばります。市総体の日程は、個人戦が7月19日、団体戦が7月20日に千葉市総合スポーツセンター武道館にて行われます。応援よろしくお願ひします。



【女子ソフトテニス部】

私達ソフトテニス部は、これまで基礎的な打ち方やフォームの安定を重視し、基礎練習や素振りなどの練習を頑張ってきました。また、日々の練習を試合に生かせるように、休日の練習では試合形式の練習で、緊張感を持ちながら取り組んでいます。7月9日にフクダ電子ヒルズコートで行われる個人戦では、それぞれの決めた目標達成のために精一杯戦ってきます。また、7月18日に青葉の森で行われる団体戦では、三回戦突破を目標に頑張っていきます。当日は、これまでの練習の成果を発揮できるようお互いに応援しあい、全力で頑張りたいと思います。みなさんの応援よろしくお願ひします。



【演劇部】

演劇部では、毎日ストレッチや基礎練習、立ち稽古を中心とした活動をしており、立ち稽古では、役者・スタッフ関係なくお互いの演技を指摘したり褒めたりして、演技の向上に励むことができました。自分の代の部員が二人ということもあり、不安もたくさんありましたが、至らない点ばかりの自分を支えてくれた部員のみなさんや先生には感謝しかありません。7月の23日に南部青少年センターで行われる夏大会では、優秀校発表会出場を目指して頑張ってきます。応援よろしくお願ひします。



【吹奏楽部】

私達吹奏楽部は、8月4日に千葉県文化会館でコンクールがあります。今まで高い目標に向かって練習に取り組んできました。お互いぶつかったり、練習でうまくいかなかったりするときもありました。でも、工夫をして練習し、お互いに指摘し合うようにしてから、全体がさらに集中して練習に取り組むようになりました。コンクールではA部門というレベルの高い部門に挑戦します。難しく厳しい挑戦ではありますが、みんなの心を一つにし、悔いのない演奏にしたいと思っています。残り少ない練習を大切に、より良い仕上がりになるよう頑張ります。目標はA部門金賞。その目標を達成できるよう精一杯演奏したいと思います。応援よろしくお願ひします。



【特設水泳部】

水泳部は学校の練習がなく、普段はそれぞれ外部の団体に練習しています。なので、学校の名前を背負って出場する大会はすごく緊張しますが、練習した全てを出し、全力で挑みたいです。また、学校での活動がないので、水泳部があったことも知らない人もいるかも知れませんが、応援してくれたら嬉しいです。総体は7月19日千葉公園プールです。



◎総体の観戦については、7月4日付で文書を発行しました。詳細はそちらでご確認ください。補足説明があります。

【生徒の観戦について】

- ・所属している部活動以外の大会会場での観戦はできません。
(他の部活の会場での応援は不可)
- ・「保護者観戦の制限のない会場」においても、登録選手(全学年)及び登録選手以外の2・3年生の部員とします。それ以外の生徒の観戦はできません。